

Wien, am Donnerstag, den 12. Juni 1930

.....

Starker Besuch im städtischen Sommernachtbad. Bekanntlich hat die städtische Bäderverwaltung das beliebte Schwimm-, Sonnen- und Luftbad "Kongressplatz", das nach dem Gänsehüfel von allen städtischen Bädern am meisten besucht wird zu einem Sommernachtbad ausgestaltet. Es ist als solches seit Pfingstsonntag bis 10 Uhr abends in Betrieb. Es kann schon heute festgestellt werden, dass der Versuch, das erwähnte Bad auch als Nachtbad zu führen, von einem vollen Erfolg begleitet ist. Vom ersten Tag an war das Nachtbad überraschend gut besucht. Den bisherigen stärksten Besuch hatte das Bad Mittwoch abends mit 1140 Badegästen. Diese kommen nicht nur aus den naheliegenden Bezirken, sondern, wie festgestellt wurde, auch aus den entferntesten Teilen von Wien.

.....

Die neue Kontumazschlachthalle für Rinder und Pferde. Vor kurzem hat der Gemeinderat die Erbauung einer Schlachthalle für Rinder und Pferde im städtischen Kontumazmarkt beschlossen. Nunmehr wurden vom zuständigen Gemeinderatsausschuss bereits die ersten Aufträge zur Errichtung der neuen Schlachthalle vergeben. Für die notwendigen Handarbeiten an Erd-, Baumeister- und Eisenbetonarbeiten werden 78.000 Schilling aufgewendet. Ausserdem wurden auch 40 Schlachtaufzüge einer Konstruktion, die sich in den Schlachthäusern der Gemeinde vorzüglich bewährt hat, in Auftrag gegeben. Die Kosten hierfür betragen mehr als 43.000 Schilling.

.....

Die Einäscherungen im Mai. Im vergangenen Monat wurden in der Feuerhalle der Stadt Wien 283 Leichen eingeäschert. Davon waren 168 männlichen und 115 weiblichen Geschlechtes. 174 Verstorbene gehörten der römisch-katholischen Religion an, 4 der altkatholischen, 27 der evangelischen und 13 der mosaischen. 65 Verstorbene waren konfessionslos. In der Zeremonienhalle des Krematoriums wurden 54 Einsegnungen nach altkatholischem und 31 nach evangelischem Ritus vorgenommen. 34 Leichen wurden zur Einäscherung nach Wien gebracht.

.....

Bezirksvertretung Simmering. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Simmering findet am Mittwoch, den 25. Juni um 17'30 Uhr statt.